



INGLESES EN ZONA DE CONFLICTO.— Washington, abril 24. Fuentes de inteligencia afirman que la Real Marina británica se encuentra a 800 millas de las islas Malvinas. Predicen que la fuerza naval inglesa recuperará primero la isla Georgia del Sur, a 800 millas al este de las Malvinas, para ser ocupada como puerto de operaciones. El mapa señala la precisa ubicación de las partes en pugna. (UNIFAX II de UPI).

Analizarán el Potencial Económico de Países C.A.

PANAMA, abril 23 (ACAN-EFE).— La capital panameña será sede de la primera conferencia sobre comercio y desarrollo en Centro América, prevista para el 13 y 14 de mayo próximo, informó hoy una fuente de la Cámara de Comercio, Industria y Agricultura de este país.

Agregó que varios jefes de Estado han sido invitados a disertar en las sesiones de la conferencia, la cual está diseñada para

motivar un intercambio productivo de ideas y opiniones sobre las políticas gubernamentales que afectan el desarrollo económico de la región.

Los mandatarios invitados son Luis Herrera Campins, de Venezuela; Roberto Suazo Córdoba, de Honduras; Aristides Royo, de Panamá; y el Presidente electo de Costa Rica, Luis Alberto Monge.

Se indicó que la Conferencia enfocará el potencial económico y las

Suiza como Campo de Acción del Espionaje

GINEBRA, abril 24 (AP).— Suiza, uno de los países más tranquilos y ordenados del mundo, sirve sin quererlo de frecuente campo de acción al mundo oscuro del espionaje.

Por razones como la neutralidad del país, su alto nivel tecnológico y su ubicación ideal en el centro de Europa, Suiza es un atractivo para los espías, en especial para los agentes de Europa Oriental.

Cifras del Ministerio de Justicia y la Policía Federal indican que desde 1948

se han descubierto en el país 240 casos de espionaje. De cada tres casos, dos involucraban a soviéticos o europeos orientales, a menudo actuando bajo disfraz diplomático. En los últimos 16 meses, por lo menos cinco diplomáticos soviéticos sospechosos de realizar labores ilegales de inteligencia y espionaje fueron expulsados del país.

Ulrich Krebs, vocero del Ministerio de Justicia, dijo

—Favor pase a la página 19.

Guardaespaldas Habla de su Peligroso Trabajo

PETALUMA, Estados Unidos, abril 24 (UPI).— Lo primero que hace Steve Sullivan cuando obtiene un trabajo es redactar una lista con las herramientas necesarias para el desempeño de su misión.

Generalmente sus instrumentos de labranza son una pistola calibre 9 milímetros, una metrallera, granadas de humo y un lanzacohetes.

Por supuesto, todo es perfectamente legal, asegura Sullivan. Pues su trabajo es el de guardaespaldas.

A los 29 años, Sullivan,

ex boxeador peso pesado que compitió por los guantes de oro, dice que prefiere el peligro, los exóticos lugares y un salario cotidiano a veces superior a los 1,000 dólares, al peligro, los exóticos lugares y el bajo salario de cualquier viajante de comercio.

Sullivan es un "parapeto" de personas ricas, algunas de las cuales aceptan haber llegado a sus altas posiciones con bajos procedimientos.

Además de manejar las

—Favor pase a la página 19.

inquietudes de los sectores privados y públicos del área centroamericana.

La Conferencia, que está patrocinada por la "Caribbean Central America Action", evaluará también la nueva iniciativa para la

Las Georgias del Sur son Islas Inhóspitas

BUENOS AIRES, abril 24 (UPI).— Las Georgias del Sur, que según algunas versiones serían el primer objetivo de un desembarco británico destinado a recuperar las Malvinas, son unas islas pequeñas e inhóspitas, donde campea el viento y la nieve, apenas habitadas por renos.

Según fuentes de inteligencia de Estados Unidos, citadas por la prensa local, algunos buques de la marina de guerra británica que navegan rumbo al

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo 25 de abril, el 115 día de 1982. Falta 250 días para que termine el año.

Acontecimientos destacados de la fecha:
1534: Pedro de Alvarado termina la conquista de Guatemala.

1570: Pio V excomulga a la reina Isabel de Inglaterra.

1595: Fallece el poeta italiano Torcuato Tasso.

1719: Aparece la primera parte de "Las Aventuras de Robinson Crusoe", de Daniel Defoe.

1844: Se firma en Madrid un tratado de amistad y reconocimiento de la independencia chilena.

1859: Comienza la construcción del Canal de Suez.

1898: Estados Unidos declara la guerra a España.

1911: Muere haciéndose el "harakiri" el novelista

—Favor pase a la página 19.

Fiesta Hoy en Egipto por Recuperar el Sinaí

EL CAIRO, abril 23 (EFE).— El domingo, día 25 ha sido decretado como día de "fiesta nacional" por la presidencia de la República en conmemoración de la retirada israelí del Sinaí y su devolución a la soberanía egipcia.

Asimismo, el lunes 26 también será considerado como festivo especial por la Asamblea Nacional ("Parlamento"), en el que se referirá a la recuperación, tras 15 años de dominio israelí, de la soberanía patria y en el que, al parecer, se marcarán nuevas líneas de la política egipcia en Próximo y Oriente Medio.

Por su parte, las autoridades de las principales ciudades egipcias han organizado para el domingo día 25, importantes desfiles no sólo en el Sinaí, sino en El Cairo y Alexandria, las ciudades más populosas.

Orquestas militares, fuegos artificiales, flores ante la tumba del soldado

desconocido y ante la del asesinado Presidente Sadat, así como recepciones y cocteles para el cuerpo diplomático marcarán esta jornada de fiesta patria, considerada como la más importante desde la revolución de 1952.

Autobús Sólo para Mujeres

LONDRES, abril 23 (EFE).— El ayuntamiento del gran Londres destinará setenta mil libras esterlinas (casi 35,000 dólares), para poner en marcha un servicio de autobuses reservados exclusivamente para mujeres.

La primera línea funcionará en el conflictivo barrio de Lewisham, donde la organización "transporte seguro para las mujeres" ha pedido autobuses "de puerta a puerta" para que ellas puedan viajar de noche sin temer los ataques de los hombres.

El servicio, que costará 50 peniques (un dólar), comenzará a las 6:30 de la tarde (hora local).

El Robo del "Tumi" y la Maldición Faraónica

LIMA, abril 24 (EFE).— El suicidio de un joyero, presunto reduccionista del oro del antiguo Cuzchillo Ceremonial o "Tumi", robado y recuperado recientemente en fragmentos, hace presumir en Perú que se trata de una maldición como la atribuida al faraón egipcio Tutankamen.

El Diario "Expreso" recuerda que sobre el "Tumi" pesa una maldición de muerte, para quien lo toque siendo ajeno a la liturgia de los Chimu, antigua civilización precolumbiana establecida en el norte del Perú.

El mismo diario señala que el hijo de uno de los ladrones del "Tumi", Fernando Solano, murió asfixiado en el vientre materno sin que haya explicación científica que justifique su deceso.

Para que la similitud del caso con el de Tutankamen sea mayor, "La Prensa"

Las Ciudades más Caras del Mundo

NUOVA YORK, abril 23 (AP).— Cuesta más vivir en Lagos, Nigeria, que en cualquier otra ciudad del mundo, según un estudio de la Business International Corporation.

La capital nigeriana desplaza a Tokio del tope de la lista de las 84 ciudades tabuladas en orden de costo de vida. La capital nipona pasó a segundo lugar, seguido de Oslo, Noruega, que está en tercer puesto.

En Estados Unidos, la ciudad más costosa para vivir fue San Francisco de California, que ocupa el puesto N° 22 en la tabulación internacional. Le siguen Chicago y Nueva York.

Caracas resultó ser la ciudad más cara para vivir en la América del Sur.

El estudio se basa en el costo de ciertos alimentos, bebidas alcohólicas, artículos del hogar, de tocador personales, tabaco, servicios de luz, gas y calefacción o refrigeración, servicio doméstico, esparcimientos y transportes.

El estudio toma en espe-

—Favor pase a la página 15.

dice hoy que el "Tumi" está impregnado de una substancia radiactiva que ataca la piel, lo que obliga a que sus restos sean manipulados con guantes.

La leyenda quiere que el dios Naylamp de los Chimu, lanzara su maldición sobre todos los que cometieran un sacrilegio con el "Tumi", cuchillo de un kilo de peso con incrustaciones en piedras preciosas, al que se atribuye una antigüedad de 700 años.

El valioso objeto, de gran valor arqueológico, histórico y material—robado en noviembre último del museo de arqueología y antropología de Lima—, fue recientemente recuperado con otros objetos de arte, que también fueron sustraídos junto con el "Tumi".

Cuando el cuchillo ceremonial—Favor pase a la página 15.



SE LE SIGUE JUICIO.— Roma, abril 24. El terrorista de las Brigadas Rojas, Rocco Micalletto, acusado de organizar el secuestro y asesinato del ex-Primer Ministro, Aldo Moro, en la Via Fani, Roma, en 1978, aparece en una jaula de metal, durante el juicio que se le sigue por ese delito, junto con otros terroristas. (UNIFAX II de UPI).